



社会福祉法人尚徳福祉会 日野保育園 2021年1月

新年あけましておめでとうございます。本年もよい年でありますようお祈り申し上げます!!
年末年始はいかがお過ごしでしたか? 「いろいろなお正月遊びをしたよ」「おいしいものたくさん食べたんだ♪」と、久しぶりの友達とおしゃべりを楽しむ子どもたちです。
保育園での生活も残り三か月となりました。健康・安全を第一に、楽しい思い出がたくさんできるよう日々の活動に取り組んでいきたいと思ひます。また、卒園に向けて保護者の皆様にご協力をお願いすることもあると思ひますので、どうぞよろしくお祈りいたします。



☆みんなで作ったお楽しみ会☆

12月17日に幼児クラスで『お楽しみ会ごっこ』をしました。保育園最後の年に保護者の皆様に見ていただくことはできませんでしたが、「DVDで見てもらえるから、がんばる♪」と、例年と変わらぬやる気を(ちょっぴり緊張もありつつ)見せてくれた子どもたちです。自分たちで考え、協力して作り上げていったお楽しみ会☆その様子をご紹介します!!

◎合唱『あおいそらにえをかこう』

曲から船や冒険をイメージして、模造紙で折った水兵帽をかぶり、セーラーカラーを着けてうたいました。曲の始まりの「敬礼!!」のポーズもびしっときまり、元気に自信をもってうたっていました。

◎合奏『勇気100%』

4月にひまわり組がスタートした時から、「一日一回うたいたいよね♪」とほぼ毎日うたうぐらい大好きな曲です。タン布林・カスタネット・鈴・トライアングル・ハンドベル・木琴の6種類の楽器を使って楽器遊びをし、その中で気に入った楽器をそれぞれが担当しました。耳馴染んだ曲ということもあり、リズムののって友達と音を合わせることを楽しんでいました。(今回はコロナウィルスの感染予防の為、鍵盤ハーモニカは無し🍀ちょっぴり残念そうでしたが、「まあ、いいか。小学校に行ったらできるもんね」と…前向きな子どもたちです。)

◎劇『おしゃべりなたまごやき』

何度も絵本を読む中で、特に印象に残った場面やセリフを選んでいき劇を作り、それぞれが自分にピッタリの役を選んで、その役にあったポーズや動きを考えました。(なんと、劇中の挿入歌『みーちゃったのうた』も子どもたちが考えたものなのです☆)また、お城と王様の部屋の2枚の大きな背景も、役割分担し皆で力を合わせて絵の具で描きました!!その出来栄に「すごくかっこいいお城ができたね!!」「ひまわりだからこんなに大きな絵を描けるんだよね!!」と、まさに自画自賛でした☆

そして、迎えたお楽しみ会ごっこ当日は、衣装を着けると気合い満点!!緊張の様子もありましたが、大きな声でセリフを言うことができいました。時には緊張でセリフや動きを忘れてしまった友達をさりげなく助けてあげる姿もありました。子どもたちの一番好きな『たまごが喋る』シーンでは、皆の楽しい気持ちがあふれて、劇の中でも一番のみどころシーンとなりました。

お楽しみ会ごっこに向けて、自分のイメージを表現する、友達に意見を言う・聞くといった経験を積み、そこからひまわり組皆で作っていったことで、仲間意識が強くなったり自信がついたりしたように感じます。その想いを卒園までの3か月でさらに大きく膨らませていきたいと思ひます!!

最後になりましたが、洋服や登園のご協力をいただき、ありがとうございました☆

☆お知らせ☆

◎就学に向けて上履きに慣れるため、保育園でも上履きを履いて生活します。2月1日(月)より使用しますので、準備をお願いいたします。上履き入れは、子どもたちが出し入れしやすいものにしてください。(持ち手がついていれば、ビニール袋でも大丈夫です。無理なくご準備ください。)

◎午睡は基本的になくなります。活動内容や体調などによって、午前中の様子で休息する時間を設けることもありますので、ご了承ください。布団カバーは月末の金曜日に持ち帰りますので洗濯をお願いいたします。